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Capítulo 1

Nuestras vidas están hechas de decisiones. Para todo tenemos que
tomarlas.

Para levantarnos, para comer, para vivir.

Generalmente esperamos por el momento preciso.

Pero … cómo saber cuál es el momento exacto en que debemos tomar una
decisión? Recibimos una señal? O es intuición? Sexto sentido? Fijamos
metas, nos proponemos que cuando ocurran ciertas cosas, entonces
podremos decidir.

Y a veces se nos pasa la vida esperando.

Otras no … otras veces esperar es bueno, porque nos da tiempo para
pensar más en el tema.

A veces soñamos con que ocurra ese momento especial ….pero
dependemos de otra persona, quien tiene sus propios tiempos y
momentos.

Y debemos esperar.

Y ponernos a prueba.

Es realmente importante esa persona para mí? Tanto como para esperar?
Qué pasa si estoy segura de mis decisiones, de lo que quiero? Debo
presionar para que esa persona se decida? Es realmente conveniente? A
veces … sólo a veces … es mejor esperar un poco más.

Porque en realidad no hay apuro, nadie nos presiona. Sólo uno mismo. Y
si lo pensamos bien, no es necesario tomar decisiones en este momento
exacto.

Tomar decisiones es complicado. Siempre implica algo, hay
consecuencias.

Quizás por esta simple razón es que es mejor esperar y dejar que llegue
el momento preciso.

Confiar en que nuestra intuición o sexto sentido nos indicará que ya es
tiempo.

Y que cuando tomemos finalmente esa decisión, sea con total seguridad



de lo que estamos haciendo.

Si más adelante las cosas no funcionan como esperábamos, está bien.
Porque nos sirve como lección de vida.

Pero que no haya arrepentimientos, ni en el momento ni después.
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